
 

 

 

 

 
GR Dr. Philipp HOFER 
  

25.2.2014 

F R A G E S T U N D E 
 

an Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
 

am 27.2.2014 

 

Betr.: Parkplätze für einspurige Kraftfahrzeuge 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio! 
 

In der Gemeinderatssitzung vom 4.Juli 2013 hatte ich bereits eine Frage in dieser 
Angelegenheit  an Sie gerichtet. Zum damaligen Zeitpunkt hatten Sie mir 
geantwortet, dass es bis Herbst 2013 eine Evaluierung bezüglich der Örtlichkeiten, 
rechtlichen Abdeckung und Umsetzung geben und bis Frühjahr 2014 ein fertiges 
Konzept präsentiert werde. Auch die jeweiligen Bezirksvorsteher sollten mit 
einbezogen werden, um ein möglichst effizientes Konzept erarbeiten zu können. 
Des Weiteren wollten Sie im Frühjahr 2014 das Projekt bereits umsetzen. 
 
In der Ausgabe Dezember 2013 der Druckschrift „Der Uhrturm“ (FPÖ-Informationen 
für alle Grazer Bürger) haben Sie auf Seite 11 das Thema ebenfalls aufgegriffen 
und vorgeschlagen, Stellflächen mit „Parkverbot mit Ausnahme für Zweiräder“ 
saisonal zu regulieren und in den Wintermonaten für PKWs wieder zugänglich zu 
machen. 
 
 
Ich stelle daher an Sie, sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat Mag.(FH) Mario 
Eustacchio, folgende 
 

Frage: 
 
„Wie sieht das Ergebnis der Evaluierung aus und wann dürfen wir mit einer 
Konzeptpräsentation und vor allem mit der Umsetzung rechnen?“  

 


